

CLC recluta a un ejecutivo como gerente general y Santelices asume ipso facto como director médico

El directorio de Clínica Las Condes (CLC) acordó designar como gerente general a Pablo Yarmuch Fierro, quien asumirá sus funciones con fecha 1 de febrero. El ejecutivo es ingeniero civil industrial de la Universidad Diego Portales y se ha desempeñado como subgerente general y gerente comercial de CLC, además de ser ejecutivo de centros de salud en Perú, como la Clínica Internacional. Su nombramiento llega a menos de un mes de la adquisición de la empresa

por parte de Indisa y EuroAmérica. El directorio de la clínica chilena dijo que "velando por la integración y el funcionamiento en el mejor interés de la compañía y de sus accionistas, acordó de común acuerdo junto al director médico, señor Jorge Rufs Bellizzia, su salida, la que se hará efectiva de manera inmediata a partir de esta fecha y en su reemplazo asume el señor Emilio Santelices Cuevas, quien inicia su funciones de forma inmediata".

